

Guardia de Alfredo Pechuán.

Domingo 02 de marzo de 2014, a las 12:00 horas.

01. Se volvió a llamar a todos los asociados que nos devolvieron las cartas que les enviamos.

02. Estuvimos trabajando sobre el boletín de marzo, la reunión del viernes siguiente y la Asamblea General.

03. Pasó Vicente González a hacernos una visita.

04. Vino Arturo Xerri a traernos un documento que trata sobre la historia de Masías.

05. Estuvieron Heriberto y José Luis.

06. También pasaron Pedro Aranda y Rafael Alós.